

# Wiederwahl für Südkompanie-Vize Tobias Piekarz

Ludwig Meuth, Ingo Horsch und Jürgen Wolff Gruppensieger beim Kompaniepokalschießen / Adventliche Seniorenfeier steht bevor

**ALLAGEN** • Entspannt und zufrieden präsentierte sich das Führungs-Duo der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützen, Kompanieführer Alfons Roderfeld jun. und sein Vize Tobias Piekarz, bei der Jahreshauptversammlung im Clubhaus des TuS Allagen. Herzliche Worte fand Alfons Roderfeld für König Oliver Stratenschulte, der sich mit einem Fässchen Freibier für die Einladung bedankte. Willkommen hieß er auch den Geschäftsführenden Vorstand der Bruderschaft, Ehrenoberst Dieter

Beckschäfer, die Ehrenmitglieder Willi Struchholz, Wolfgang Rusche, Ferdi Risse und Herbert Lenze sowie die Abordnungen der Mittel- und Nordkompanie. Tobias Piekarz verlas anschließend das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2011, ehe der Kompanieführer das vergangene Jahr Revue passieren ließ. Kurz ging er dabei auf die Höhepunkte wie Schützenfest oder Südkompaniefest ein und dankte allen Schützen, die mit zu dem „erfolgreichen Jahr“ beigetragen hatten. Anerkennung zollte

er dann dem erstmals in den Vorstand gewählten Jugendvertreter Manuel Wolff. Ihm sei es „maßgeblich zu verdanken, dass die Zahl jugendlicher Teilnehmer am Kompaniepokalschießen deutlich in die Höhe schnellte“ Von einer soliden Kassenlage berichtete Tobias Piekarz. Da ihm die Kassenprüfer Ingo Horsch und Dirk Michels eine korrekte Arbeit attestierten, wurden Kassierer und Vorstand einstimmig entlastet. Bei den Wahlen wählten die Schützen ihren Stellvertretenden Kompanieführer To-

bias Piekarz für weitere vier Jahre wieder; über seine Wiederwahl durfte sich auch Gregor Nübel freuen. Die Kasse prüft in den kommenden zwei Jahren Hubertus Struchholz. Gern nahm Berthold Risse, Kassierer der St. Sebastianus-Schützen, die Aufgabe wahr, Vorstand und Schützen der Südkompanie herzlich für ihren Einsatz im vergangenen Jahr zu danken und auf wichtige Termine hinzuweisen wie am 8.12. die adventliche Seniorenfeier, am 11.1. das Endstechen des Kompaniepokalschießens

oder am 20.1. die Generalversammlung der St. Sebastianus-Schützen. Es folgte die Auszeichnung der besten Schützen im Kompaniepokalschießen. Mit großer Freude überreichte Alfons Roderfeld die Auszeichnungen:

Gruppe 1: (über 250 Ringe)  
1. Ludwig Meuth; 2. Alfons Roderfeld jun.; 3. Albert Bamberg;

Gruppe 2: (bis 249) 1. Ingo Horsch; 2. Markus Mertens; 3. Jannik Plesser;

Gruppe 3: (bis 199) 1. Jürgen Wolff; 2. Nils Störmann; 3. Manuel Wolff. • thof



Die Gruppensieger wurden von Alfons Roderfeld und seinem wiedergewählten Vize Tobias Piekarz ausgezeichnet • Foto: Franke